

## Declaración de principios y Bases de Acción Política

### FRENTE RENOVADOR AUTÉNTICO

El proyecto político del Frente Renovador Auténtico se funda en la concepción filosófica y moral de la persona humana como autora y agente libre, autónomo e independiente, de su propio destino o proyecto de vida. Para el Frente Renovador Auténtico, los fines esenciales de la persona humana - la ampliación de sus libertades, la igualdad de sus oportunidades y la realización de sus proyectos de vida y bienestar - constituyen las bases primeras y la justificación superior de su presencia en el escenario político.-

En conformidad a este principio fundamental, está al servicio de las libertades individuales y sociales de los argentinos aquellas que son básicas, como las libertades de conciencia, religión, opinión, prensa y asociación, y aquellas relacionadas con el desarrollo de los derechos humanos de segunda y tercera generación, cuyo propósito es hacer más libres e iguales a las personas en las esferas de la justicia, el trabajo, el medio ambiente, la salud, el recibir una educación digna, las no discriminaciones raciales y de género, etc.

Para el Frente Renovador Auténtico el no dañar o afectar a terceros en el ejercicio de las libertades es un principio regulador suficiente de las conductas y acciones de las personas en una sociedad decente y bien ordenada. Se propone expandir y fortalecer la igualdad de oportunidades. No existe libertad sin igualdad de oportunidades. A través suyo, se libera a las personas de las limitaciones que no provienen de ellas mismas, sino de circunstancias externas adversas, que les impiden el pleno desarrollo de sus cualidades y aptitudes naturales.

El Frente Renovador Auténtico propondrá de manera constante el desarrollo de sistemas, parques y campos generadores de energías renovables, sosteniendo como objetivo, la inyección total de energía renovable en la red eléctrica. Promoverá con énfasis las *políticas ambientales que se encuentren alineadas con los objetivos de la Carta de la Tierra*. Protegerá los derechos de los animales y predicará por sobre todo en la humanización de la sociedad y del pueblo argentino. Este FRENTE DE RENOVACION AUTÉNTICO lleva como eje central de su ideología política, la superación de las doctrinas que establecen los discursos hegemónicos como medio de sostenimiento del poder del Estado y pretenderá a contrario sensu mediante el abrazo a quien piense distinto, el armado de una nación unida por fines superiores como el respeto a la vida humana. Sostiene como principio fundamental que se debe gobernar pensando en las necesidades de las personas que habitan tanto campos como ciudades, diseñando estrategias que permitan relevar constantemente las mismas y planificar políticas tendientes a satisfacerlas.



# +a

M A S S A

Frente Renovador

4

El Frente Renovador Autentico es un partido político que pretende cumplir una función activa de intermediación entre la sociedad civil y el Estado. Elevar las demandas de las personas y los grupos, desde la sociedad civil a los órganos del Estado, para que ellas sean atendidas y satisfechas, a la luz del bien común, es la más alta función representativa que le corresponde realizar a un partido político en una democracia.

Para el Frente Renovador Autentico, la sociedad civil es la esfera de las relaciones privadas entre las personas y los grupos. Esta abarca las relaciones de la cultura, la religión, la creación de bienes y servicios, la familia, las asociaciones sindicales, las asociaciones profesionales y empresariales, centros educacionales, organismos no gubernamentales, etc. O sea, todas aquellas relaciones en que el ejercicio de la libertad de asociación y otras libertades y derechos, la cooperación y la realización de fines particulares desempeñan una función fundamental. El Frente Renovador Autentico pretende tener un arraigo fuerte en la sociedad civil, para servir de instrumento de todas aquellas iniciativas que emerjan de ella con un propósito de bien público y se esforzará por apoyar e incentivar la difusión de las asociaciones en el país. Y manifiesta su especial vocación para tener relaciones permanentes con todas aquellas asociaciones que agrupen a personas en torno a fines públicos, como la defensa de los derechos humanos, la protección del medio ambiente, el apoyo a las distintas expresiones de la cultura, la defensa de las minorías, etc. Todo ello, a fin de colaborar al desarrollo de una sociedad civil plural, diversa y compleja.

El Frente Renovador Autentico sostiene la transferencia de competencias políticas y administrativas actualmente centralizadas a las provincias y los municipios. Pero, sobre todo, la descentralización es una condición necesaria para ampliar e incentivar la participación ciudadana en los asuntos que les incumben directamente y hacer más eficiente la asignación de los recursos públicos. Y la desconcentración administrativa debe significar un activo traspaso de la capacidad de decisión a las autoridades locales en distintas materias [*presupuestarias, reglamentarias y burocráticas*] que en hoy día están bajo la jurisdicción administrativa del gobierno central.

El Frente Renovador Autentico considera que la educación, en todos sus niveles, es el principal recurso para que las personas realicen sus proyectos de vida y contribuyan al bien común, al desarrollo de una sociedad justa y equitativa, solidaria y fraternal, y al crecimiento económico y prosperidad del país. Considera que el sistema educativo nacional, desde la educación básica a la superior, debe tener como horizonte la integración de los argentinos a la sociedad global del conocimiento. En esta dirección, afirma que deberá incrementarse la inversión en desarrollo tecnológico e investigación aplicada y pura, a efectos de reducir la brecha que separa a nuestro país de las sociedades altamente industrializadas. El Frente Renovador Autentico sostiene que este desafío debe ser asumido por el Estado y la empresa privada, por su mayor responsabilidad en la creación de riqueza, crecimiento económico y ampliación de las fuentes de trabajo.

El Frente Renovador Autentico sostiene que la salud y la habitación constituyen condiciones previas y necesarias de la igualdad de oportunidades. El igual acceso a la



salud preventiva y curativa y a la habitación digna y todo lo que ello incluye, en términos de infraestructura material – desde guarderías infantiles y centros de salud hasta hospitales especializados; desde barrios dotados de servicios básicos hasta medio ambiente sano, recreación y seguridad – configuran el escenario de una vida satisfactoria, amigable y abierta a expectativas positivas de futuro.

El Frente Renovador Auténtico, establece un vínculo fuerte entre estas condiciones materiales, intelectuales y morales - necesarias para la libertad interna y externa y la igualdad de oportunidades de las personas - y la promoción de una estructura familiar sólida, estable y armoniosa. Para Renovación Nacional, la familia es el medio originario en que las personas forman su identidad y los valores que darán sentido y orientarán sus proyectos de vida.

El centro del Estado republicano y democrático es el ciudadano, al cual le corresponde el derecho inalienable de atribuir el poder político – a través de elecciones libres. El Frente Renovador Auténtico promoverá el fortalecimiento del control de los ciudadanos sobre todas las esferas del poder público, así como su participación continua y activa en el debate público, su mayor influencia en las decisiones públicas y la tecnificación avanzada de los recursos que les permitan estar plenamente informados sobre los asuntos públicos.

El Estado, sus órganos y sus agentes son transparentes y deben dar cuenta del ejercicio y resultados de sus funciones. Los agentes públicos separan el servicio y dedicación a la comunidad de sus intereses privados y ciñen su conducta a normas éticas y jurídicas de probidad.

El Frente Renovador Auténtico integrará al partido, elegirá a sus dirigentes y postulará a sus candidatos a la representación popular, entre aquellas personas que se identifiquen con sus principios, manifiesten una fuerte vocación de servicio público y tengan una especial disposición a la fraternidad y a la lealtad y disciplina partidaria. En consecuencia, en el ejercicio de la representación, los representantes deben adecuar sus decisiones y acciones políticas a la voluntad colectiva del partido, expresada a través de sus órganos competentes.

El Frente Renovador Auténtico hará alianzas y coaliciones, tanto en el gobierno como en la oposición, con partidos políticos que sustenten principios similares, equivalente o compatibles con los suyos, siempre bajo la condición de que el ánimo asociativo que pueda unirlos se base en una comunidad de propósitos y un proyecto político de bien público, y la confianza, la lealtad y la fraternidad entre sus dirigentes.

El Frente Renovador Auténtico sostiene que la existencia de alianzas y coaliciones estables es un signo de fortaleza del sistema de partidos políticos y un instrumento fundamental para la gobernabilidad.-

En definitiva, el Frente Renovador Auténtico, tratará con su accionar conseguir el bienestar general y el desarrollo armónico de nuestra patria dentro de los conceptos globales de Justicia Social, Independencia Económica y Soberanía política y enmarcados en el respeto a los derechos inalterables de la dignidad humana y la igualdad de oportunidades y sin exclusiones.-

